



3 Pièces

60 m²

Réf. 83593522

415 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

RI
REICHERTS IMMOBILIER

résidences immobilier

Dans le secteur de Cannes Tassigny, 3p entièrement rénové en 2023 de 59m2 en dernier étage offrant une vue panoramique mer, ville et collines. Cet appartement traversant Sud / Nord se compose d'une entrée avec placards, d'un séjour ouvert sur la terrasse de 8m2 plein sud avec une vue panoramique mer, d'une cuisine ouverte sur le séjour, d'une première grande chambre vue sur collines, d'une seconde chambre avec balcon exposition Nord, d'une salle de douche, un toilette indépendant, Un parking extérieur et une cave complètent ce bien. Honoraires d'agence de 3,5 % à la charge de l'acquéreur inclus ...

In the Cannes Tassigny area, 2 bedrooms apartment completely renovated in 2023 of 59 Sqm on the top floor offering a panoramic view of the sea, town and hills. This South/North crossing apartment consists of an entrance with cupboards, a living room opening onto the 8 Sqm terrace facing south with a panoramic sea view, a kitchen open to the living room, a first large bedroom view of hills, a second bedroom with balcony facing North. a shower room, a separate toilet, Outdoor parking and a cellar complete this property. Agency fees of 3.5% payable by the buyer included in the price ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

